

ALUMNO: ALEXIS GUILLERMO LÓPEZ VILLAR.

MAESTRA: NAYELI MORALES GOMEZ.

MATERIA: REDACCIÓN EN ESPAÑOL.

PSICOLOGÍA EDUCATIVA.

FECHA: 04/12/2022

## LA IMPORTANCIA DE LA REDACCIÓN EN MI FORMACIÓN PROFESIONAL.

LA REDACCIÓN CONSISTE EN EXPRESARSE CON SENTIDO Y COHERENCIA DE MANERA ESCRITA.

A PESAR DE LAS EVOLUCIONES TECNOLÓGICAS, LA REDACCIÓN TIENE SU IMPORTANCIA CUANDO PARA EXPRESARNOS A TRAVÉS DE REDES SOCIALES O EN BLOGS TENEMOS QUE EXPRESARNOS DE FORMA ESCRITA. PARA ELLO ES IMPORTANTE ESTAR CONSCIENTES QUE EN TODO MOMENTO PARA DARNOS A ENTENDER POR MEDIO DE UN TEXTO NECESITAMOS DE APRENDER A REDACTAR.

ESTO ES, ESCRIBIR UN TEXTO CON LA ORTOGRAFÍA CORRECTA, CON LOS SIGNOS DE PUNTUACIÓN NECESARIOS Y EXPRESAR DE MANERA SENCILLA LO QUE QUEREMOS.

LA COHERENCIA Y COHESIÓN PERMITEN QUE EL RECEPTOR CAPTE Y COMPRENDA NUESTRO MENSAJE

UNA REDACCIÓN ORGANIZADA Y BIEN ESTRUCTURADA EN CUANTO A CONTENIDO BRINDA CONFIANZA, PROYECTA UNA IMAGEN POSITIVA Y FACILITA LA INTERACCIÓN EN LAS RELACIONES DE TRABAJO, HECHO QUE INVARIABLEMENTE TENDRÁ UN IMPACTO POSITIVO EN LOS RESULTADOS.

OTROS ELEMENTOS COMO LA POBREZA EN EL LENGUAJE O LA FALTA DE CLARIDAD PUEDEN ESTROPEARLO TODO. CUANDO UN MENSAJE ES REPETITIVO Y LIMITADO EN SU VOCABULARIO, PROVOCA LA PÉRDIDA DE INTERÉS EN SU CONTENIDO.